

NEWSLETTER LES CHATONS DE MARTIGNAT

PORTRAIT DE JULIE

Peux-tu te présenter, ton parcours ?

Je m'appelle Julie. Après un BAC littéraire et un CAP petite enfance, j'ai travaillé 4 ans et demi en boulangerie, puis en périscolaire sur Oyonnax. J'ai également passé un an et demi à Intermarché. Début 2025, j'ai postulé pour le poste du restaurant scolaire pour la commune de Martignat, où j'ai été embauchée en août 2025.



Pourquoi as-tu choisi ce métier ?

J'ai toujours voulu devenir professeure des écoles, mais la vie m'a menée sur un autre chemin.

Travailler auprès des enfants restait pour moi une évidence, alors j'ai choisi le périscolaire, la cantine et l'animation en centre de loisirs pour continuer à évoluer dans un domaine qui me passionne et où je me sens utile.

Et qu'aimes-tu dans celui-ci ?

Ce que j'aime dans ce métier, c'est le contact avec les enfants : ils sont innocents, gentils, câlins, drôles. À la cantine, j'apprécie l'organisation carrée et routinière, qui me rassure et me permet de garder mes habitudes. Cet équilibre entre la cantine et l'animation est pour moi idéal.

ACCUEIL DE LOISIRS OCTOBRE 2025



**Lundi -
Bienvenue en Amérique**

La semaine a commencé par un grand plongeon dans la culture américaine : quiz interactifs "Kahoot in América" et atelier créatif sur le thème de la statue de la Liberté.

Une journée pour découvrir les symboles emblématiques des États-Unis tout en s'amusant.

Mardi & Mercredi - Sports et Découvertes

Entre la visite de l'Oncle Sam mobile, le hockey, le football américain et l'apprentissage du drapeau étoilé, les enfants ont vécu deux jours sportifs et culturels.

Ils ont construit des tours en papiers, se sont pris pour des joueurs de basket de NBA, puis ont profité d'une sortie bowling fun et dynamique.



Jeudi & Vendredi - Ambiance FarWest et Traditions

La fin de semaine a été gourmande et festive : réalisation d'un super burger, jeux du Far West et préparation culinaire pour la veillée Halloween costumée.

Vendredi, les enfants ont découvert la coiffe amérindienne avant de participer au grand jeu final et de repartir avec des bonbons.

PROGRAMME MERCREDIS JANVIER FÉVRIER 2026

*Du 7 janvier au 4 Février
Les aventuriers du Monde*



7 Janvier Traditions

- Matin :
- Les coiffes des mille et une nuit
 - Le jeu de la Kora



- Après midi :
- Tenue traditionnelle africaine



14 Janvier Géographie

- Matin :
- Quizz Kahoot sur les pays du Monde



- Après midi :
- Relief des températures



21 Janvier Culinaire

- Matin :
- Cuisine : croissant au jambon et fromage



- Le parcours de l'équilibrage alimentaire



- Après-midi :
- Cuisine en pâte à modeler



28 Janvier Habitations

- Matin :
- Construis ta maison (hutte)



- Gymnastique



- Après-midi :
- Le temple chinois



4 Février Vestimentaires

- Matin :
- Retrouve les tenues traditionnelles et associe-les à leurs pays



- Après-midi :
- Défoule-toi au gymnase

JOYEUSES VACANCES

Attention ! Les activités seront susceptibles d'être modifiées pour des raisons matérielles ou météorologiques !



De janvier à février, les enfants partiront à la découverte des cultures du monde à travers cinq grands thèmes : traditions, géographie, cuisine, habitations et vêtements.

Chaque mercredi, ils exploreront un nouvel univers grâce à des activités ludiques, pédagogiques et variées : jeux culturels, quiz interactifs, ateliers culinaires, construction de huttes, découverte des tenues traditionnelles et moments sportifs.

Un programme riche et dépaysant qui fera d'eux de véritables aventuriers du Monde, tout en développant curiosité, créativité et ouverture culturelle.

ACTIVITÉ FÊTES DE FIN D'ANNÉE AU CENTRE DE LOISIRS



Création des paniers gourmands

Les enfants se sont transformés en véritables petits créateurs en réalisant leurs propres paniers garnis. Décoration et assemblage étaient au rendez-vous pour créer ce joli panier gourmand à offrir ou à partager avec leurs proches.



Place à la gourmandise !

Les enfants ont ensuite participé à un atelier cuisine plein de saveurs en réalisant des sablés et de délicieuses truffes au chocolat. Un moment convivial qui a permis de découvrir les plaisirs de la cuisine tout en développant autonomie et coopération.



Un panier à emporter pour les fêtes

Pour clôturer cette activité festive, chaque enfant est reparti fier de son panier garni, prêt à illuminer les fêtes de fin d'année. Des papillotes, offerte par le centre sont venues ajouter une touche sucrée et magique à ce beau souvenir.

